

Die Universität Innsbruck trauert um

ao. Univ.-Prof. i. R. Dr. Günther Lorenz

1986 – 2007 Universitätsprofessor am Institut für Alte Geschichte und Altorientalistik

1997 – 2001 Stv. Vorsitzender des Senats

Träger des Ehrenzeichens der Universität Innsbruck

Günther Lorenz hat sich als Forscher vor allem der Vergleichenden Kultur- und Religionsgeschichte gewidmet.

Seine engagierte, herausragende Lehrtätigkeit hat Generationen von Hörern beeindruckt.

Für die Betreuung der Studierenden und die Anliegen der universitären Mitbestimmung hat er sich intensiv eingesetzt, und er wurde wiederholt in verschiedene Leitungsfunktionen gewählt. Zehn Jahre lang war er auch Vorsitzender des Universitätslehrerverbandes. Seine umfassende Kompetenz und seine menschliche Art waren vorbildlich. Die Universität Innsbruck wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, Jänner 2013

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk

Rektor

ao. Univ.-Prof. Dr. Klaus Eisterer

Dekan der philosophisch-historischen Fakultät

Univ.-Prof. Dr. Robert Rollinger

Leiter des Instituts für Alte Geschichte und Altorientalistik